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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP 
 
Umgang mit CBD-Produkten in Bremen? 
 

1. Wie geht der Senat aktuell mit dem Verkauf CBD-haltiger Produkte in gewerblichen 
Verkaufsstellen um, und inwieweit unterscheidet sich das Vorgehen in Bremen von 
dem Vorgehen in anderen Ländern?  

2. Inwieweit ist es seit April 2019 zu weiteren Beschlagnahmungen von CBD-haltigen 
Produkten in gewerblichen Verkaufsstellen gekommen, und wie sind die angestoße-
nen Ermittlungsverfahren jeweils ausgegangen? 

3. Wie lange hat jeweils die kriminaltechnische Untersuchung, Analyse und Auswertung 
der betreffenden Produkte bei allen in den letzten fünf Jahren eingeleiteten Ermitt-
lungsverfahren angedauert, und welche Testverfahren wurden konkret genutzt, um 
den CBD-, als auch den THC-Gehalt zu bestimmen? 
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